
【現在の登校の仕方についてのアンケートへいただいたご意見】 

 

･お友達と登校している子たちは広がって歩いている子もいて危ないと思います。 

･途中まで一緒に行っています。 

･現在は、数名で(高学年なし)で登校しています。1年生の我が子がいる為、付添登校をしています。付添登校は、今月末までで

す。今まで担当していた場所に見守りの方が不在でも気になりませんが、今後は、どうなるのかと思います。それよりも子供達の

気持ちが大切だと思います。 

･近隣から苦言の言葉をいただきました。 

･淑徳与野前の狭い歩道で抜かそうとしたり、どいてくださいと声をかける高学年の子を見かけるのですがコケたり事故につなが

ることもらあるので控えてほしいなと思います。 

･私は自分の子どもの班の後ろを歩いて学校まで見守りをしていますが、周りは通学班だったり友達同士だったりで追い越すの

に横に広がってしまったり、低学年の友達同士で行ってる子が道を斜めに走っていたり危険な場面もあります。 

･登校班でなくても問題なし。 

･登校班でなくなったので、横に広がって歩く子が増えた気がします。 

･円阿弥３丁目交差点が担当区域です。見守りの方がいない日もありますが、毎日付き添って登校しているため、当番に参加で

きず心苦しです。他のお子さんを見かけた時は、できる限り安全に登校できるように見守るようにしています。 

･旗当番に立つ人がいないので、その地点までは見守りをする様にしています。他にも何人か同じ様な保護者の方がいるようで

す。 

･自転車を押して付き添う保護者も多いが、子供の横に並んで歩くと道が狭い所ではかえって危険だと感じる。 

･兄弟で登校しているが途中お友達に会うとお友達と行ったりしている。しかし、そのお友達は元登校班で来ていることもあり元

の登校班から抜けて行くのは困るといった話を聞きました。でもこちら的にはその友達が元登校班で行ってるのも知らないので

そこら辺ごちゃごちゃになりよく分からないです 

･友達と登校できるように、慣れるまでは保護者が見守りながら一緒に登校する予定です。他の保護者方も登校に同伴している

方を見かけますが、一部の方で道路にはみ出しながら歩く姿を見かけます。車の方にも迷惑ですし、子ども達にもあまりいい手

本とは言えないのかなと思います。 

･都内も 1人で登校が主流ですし、交通安全に気を付けるように日々くちにして現状でいいと思います。 

  


